

## Gemeinsam in Bewegung gekommen



### Nachbarschaftshilfe Grünwald und SchülerInnen des Gymnasiums Grünwald erlaufen 1.500,00 EUR für ein Kinderhilfsprojekt in Nepal

Das Gymnasium Grünwald mit Direktorin Birgit Korda unterstützt seit Gründung der Schule den Verein **Future-Citizens e.V.** mit Spendengeldern für den Ausbau seiner Bildungsprojekte. Diese Kinderhilfsorganisation hilft benachteiligten und bedürftigen Kindern aus dem Dorf Jiri in Nepal. Etabliert hierzu ist auch der alljährlich stattfindende Spendenlauf, bei dem SchülerInnen für die gute Sache ins Schwitzen kommen.

Im zweiten Jahr nun unterstützt auch die Nachbarschaftshilfe Grünwald das tolle soziale Engagement der Schule. Dieses Mal liefen VertreterInnen der Nachbarschaftshilfe mit SchülerInnen des P-Seminars Wir engagieren uns! – das Gymnasium Grünwald als Partner des sozialen Ehrenamts in Grünwald. „Über das Schuljahr hinweg entstand eine wertvolle Verbindung zwi-

schen den SchülerInnen und der Nachbarschaftshilfe Grünwald“, äußert Kursleiter Alexander Puz. Dabei entwickelte sich auch die Idee als benachbarte Organisationen gemeinsam beim Spendenlauf anzutreten.

Geschäftsführer Tobias Sicheneder ging auf Suche nach Sponsoren und fand mit langjährigen Freunden und Förderern der Nachbarschaftshilfe schnell Verbündete für die gute Sache. Mit der Spendenfreudigkeit erlief allein die Nachbarschaftshilfe für dieses Projekt die großartige Summe von 1.500,00 EUR, die nun direkt an Future-Citizens e.V. überwiesen werden.

Wir danken herzlich für die großzügigen Spenden der Schlosspassage Grünwald mit Herrn Hinderer, dem Isar-Druck Grünwald mit Frau Lauer, der Rankl GmbH mit Frau Bea Rankl, dem

Steuerbüro RNHS & Partner mit Herrn Dr. Hiller, dem Lions-Club München-Geißelgasteig mit Herrn Birkenholz und auch einem anonymen Spender.

*Tobias Sicheneder*



*V.l.n.r.:  
Dervi Brescenio,  
Geschäftsführung  
Tobias Sicheneder,  
Maria Stemmer  
(Nachbarschaftshilfe)*